

SEPTEMBRE 2023 | NEWSLETTER 16

FERMETURE DE LA PISCINE DIMANCHE 24 SEPTEMBRE 2023

LA DERNIÈRE SEMAINE D'OUVERTURE DE LA PISCINE (18 SEPTEMBRE), CELLE-CI FERMERA TOUS LES SOIRS À 19H30 (SORTIE DU BASSIN ET DE L'ENCEINTE DE LA PISCINE À 19H10).



édito

LE MOT DU CA

Chers Ami-e-s du centre sportif de Maisonnex,

Après un bel été qui s'achève sur une période difficile de grosses chaleurs mais, qui je l'espère, vous aura permis de vous relaxer, les activités sportives à Maisonnex continuent en prenant toujours plus en compte les demandes des abonnés et des clubs. En effet, dès le 1^{er} octobre 2023 nous introduirons un changement dans les possibilités de réservation d'un créneau horaire pour le tennis.

Vous pourrez réserver les courts C et 1 aux heures pleines (8h00 – 9h00 – 10h00 etc.). Quant aux courts 2 et 3, les parties débiteront à la demi-heure (8h30 – 9h30 – 10h30 etc.).

Ce changement vous offrira un peu plus de souplesse dans vos horaires de réservation durant la période hivernale et permettra également au club de tennis d'étoffer son offre de cours pour les juniors.

Tout cela dans le but de pouvoir diversifier notre offre et de vous permettre d'être encore plus souple dans l'organisation de votre « moment sportif » de vos journées probablement bien chargées.

N'hésitez pas à continuer à adresser vos demandes ou vos remarques à l'équipe de Maisonnex qui reste à votre écoute en permanence.

Laurent Tremblet, CA délégué aux sports



Ecole de tennis

Durant la pause estivale, l'école de tennis du TC Meyrin n'a pas cessé complètement son activité. En effet elle a proposé des stages à la journée ou à la demi-journée pour les enfants de 5 à 17 ans.

Cette année, nous avons accueilli 17 enfants sur la semaine de juillet et 12 enfants sur celle du mois d'août. Du tennis, de la condition physique, des jeux et de la détente en piscine sont proposés durant toute la semaine, où les enfants sont encadrés par des professeurs et moniteurs diplômés Jeunesse+Sport de SwissTennis.

A la fin de chaque stage, un petit tournoi est organisé afin de confronter les élèves à la compétition et chaque participant reçoit un prix en souvenir de cette semaine sportive et amicale.

La nouvelle saison 2023-2024 débutera le mercredi 30 août prochain et il reste encore quelques places disponibles dans les catégories « mini-tennis » pour les enfants de 5 à 7 ans, « évolution » et « compétition » pour les enfants de 8 à 18 ans.

Informations complémentaires: tcmeyrin.ch / juniors /cours où vous trouverez toutes les informations utiles sur nos différentes formules de cours proposés.

Vous pouvez inscrire votre enfant en vous référant au lien suivant:

<https://t.ly/PrwOc>

Alain Bonvallat – responsable juniors



Le TC Meyrin avait programmé deux tournois pour l'été 2023

Le premier, un tournoi interne de double (dames, messieurs et mixte) avait été annoncé de longue date, lors de l'AG de novembre 2022, dans la précédente « newsletters » du Centre Sportif, sur le site du TC Meyrin et sur l'écran d'affichage du TCM dans le hall d'entrée. Malgré ces annonces, il n'y a eu aucune inscription.

Le comité, nullement découragé, envisage de reprogrammer cet évènement à une autre date, probablement en septembre 2024.

Le tournoi officiel « Challenge de la Commune de Meyrin » a connu un sort meilleur, avec 8 participantes et 47 participants.

Le beau temps ayant été de la partie, toutes les rencontres ont pu se dérouler à l'extérieur, mais les courts intérieurs avaient également été réservés avec la bienveillance du responsable du Centre Sportif que nous remercions.

Même si on a eu à déplorer quelques « wo », dont certains étaient peut-être un peu limites, les rencontres se sont déroulées avec un excellent esprit de sportivité

La distribution des prix s'est déroulée en présence de la présidente du Conseil Municipal de Meyrin, Mme Esther Um et du Président du club, M. François Hernet.

La gagnante du tableau « dames » est Carine Roumajon du TC Champel et le gagnant du tableau « messieurs » est Victor Peterson du Lunika tennis d'Etoy.

Un grand merci à toutes et à tous, ainsi qu'à la Commune pour son sponsoring.

L'Official du tournoi: Jean-Claude Messeiller





TC MEYRIN

Trois joueuses de Meyrin aux championnats du monde

Fait à notre connaissance unique: trois joueuses d'un même club de tennis ont représenté la Suisse aux championnats du monde ITF seniors par équipe. Et ce club est celui de Meyrin!

Aude Lemmon (capitaine), Chantal Vivien et Aline Yazgi – par ailleurs membres de l'équipe LNA + 40 dames, dont Christiane Jolissaint est la capitaine - se sont ainsi envolées vendredi 11 août 2023 pour Lisbonne où s'est tenue jusqu'à vendredi 18 août l'édition 2023 de cette compétition. C'est dans le magnifique cadre du Centro Desportivo Nacional do Jamor qu'a eu lieu la très émouvante cérémonie d'ouverture au cours de laquelle les différentes équipes ont défilé sous leur drapeau et sur la musique de leur hymne national. Pour peu, on se serait cru aux Jeux Olympiques. Les larmes n'étaient pas loin.

C'est aussi sur les 24 terres battues de Jamor que se sont déroulés les matches des 19 équipes féminines de plus de 55 ans et des 25 équipes masculines, de l'Argentine jusqu'aux USA pour ne nommer que les premières et dernières par ordre alphabétique. D'autres clubs de la région accueillent les équipes 60+. Quant aux autres catégories seniors, elles ont eu lieu auparavant (pour les plus jeunes) et après (pour les plus expérimentées).

Le format de jeu? Deux simples et un double, le même jour. Tout est très minuté: 20 minutes de pause entre les deux simples, 30 entre le deuxième simple et le double. Les premiers jours sont consacrés aux jeux par poules, constituées de trois équipes (voire quatre). Les premiers de chaque poule se rencontrent ensuite pour les places 1 à 6 (ou 1 à 8 en fonction de la taille des tableaux), les deuxièmes pour les places 7 à 12 (9 à 17) et ainsi de suite.

Dans chaque poule, il y a une tête de série, dont l'équipe a souvent la chance d'avoir en son sein un-e ancien-ne professionnel-le sur les trois (maximum quatre) participants auxquels ont droit chaque pays.

Au niveau de nos joueuses, elles ont eu la malchance de tomber dans le seul groupe de quatre pays, ce qui leur a occasionné une rencontre de plus que les autres groupes. Après avoir gagné 3:0 contre l'Inde, elles se sont inclinées sur le même score contre les Pays-Bas et le Canada. Elles ont ensuite dû enchaîner les rencontres (avec au total une, voire deux de plus sur la semaine que les autres équipes), avec deux rencontres gagnées sur six et malheureusement deux blessées. Malgré ce bilan mitigé, leur plus grande victoire était celle de pouvoir participer et de pouvoir représenter la Suisse, mais aussi Meyrin, car lors des deux premiers jours d'entraînements, elles avaient revêtu les maillots du club!

Aline Yazgi



SQUASH CLUB | MEYRIN

Pour la saison 2023-2024, le club de squash a le plaisir de vous proposer différents cours pour tous les âges et tous les niveaux.

- **Pre-squash « tiny tots »**
Cours destiné à vos bouts de chou de 2 et 3 ans. Un travail orienté sur la motricité, la coordination, les jeux et le travail d'équipe sera proposé de manière pédagogique et progressive.
- **Mini masters de 4 à 6 ans**
En plus du mini-squash, des jeux d'équipe seront proposés ainsi que du minigolf, du tir à l'arc, du basket et plus.
- **Masters de 7 à 10 ans**
En plus du squash, des jeux d'équipe seront proposés ainsi que du minigolf, du tir à l'arc, du badminton et plus.
- **Squash féminin et multisports (tous les âges et seulement pour les filles)**
Ce cours permettra aux participantes de jouer entre filles sans avoir peur du jugement des autres et développera leur confiance en elles.
- **Ecole de squash junior et multisports**

De plus, des stages multisports seront proposés pour les enfants pendant les vacances scolaires.

Les adultes ne sont pas oubliés!

Des cours et des stages sont également proposés pour vous aider à progresser. N'hésitez pas à prendre des cours pour éviter les mauvaises habitudes et corriger vos gestes.

Enfin, des tournois seront proposés dans un esprit fun. Ceux-ci vous permettront d'affronter des adversaires plus forts et moins forts dans une ambiance chaleureuse et de partage.

Pour plus de renseignements vous pouvez contacter Conor (078 882 50 46 ou conorsquash@hotmail.com) ou vous rendre sur le site suivant: www.squashclubdemeyrin.com

DÉMARCHE | PARTICIPATIVE

Les passionnés.es de la démarche participative ont organisé une journée portes ouvertes le dimanche 25 juin.

Cette journée fut très conviviale et une septantaine de personnes ont pu s'initier et se challenger sur les différentes activités que proposent le centre sportif. Pour clôturer en beauté cette journée, une tombola a été organisée avec différents lots. Ces portes ouvertes ont rencontré un franc succès.

Merci aux bénévoles qui ont animé et dynamisé le centre sportif.

Comme nous avons l'habitude de le faire depuis quelques mois maintenant, nous vous rappelons que la DP est toujours prête à accueillir de nouvelles propositions, voire mieux, de nouvelles personnes qui souhaiteraient apporter leurs pierres à un édifice en constante évolution. N'hésitez pas à nous rejoindre.



MEYRIN



communication de la réception

Chères abonnées, chers abonnés,

Nous espérons que la saison estivale fut agréable et paisible.

Nous continuons à vous encourager de trier vos déchets en utilisant nos colonnes de tri.

Pour les abonné.es squash et sauna: la saison d'été se termine le 30 septembre. Il est donc temps de renouveler votre abonnement pour la saison d'hiver 2023-2024, soit en passant à la réception, soit en remplissant et en nous retournant le formulaire que vous avez dû recevoir par mail.

Nous profitons pour vous rappeler que notre minigolf est ouvert et praticable toute l'année. N'hésitez pas à venir l'essayer et à vous challenger entre amis.

Dès le 25 septembre, notre réception retrouvera son horaire d'« hiver ».

Nous serons présent du lundi au vendredi de 9h00 à 18h00 et le week-end de 9h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h00.



Nous vous remercions de bien vouloir passer la brosse au début de chaque partie

Chaque terrain est équipé d'une poubelle pour les débris et d'une poubelle pour le PET.

Vous trouverez aussi à l'entrée du bâtiment (côté terrains de tennis) un sac pour la récupération des balles de tennis usagées.

MERCI DE JOUER LE JEU